



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和5年12月12日
文責：校長 江上 知男

まさに「地域とともにある学校」のおかげです！



①染め物体験



②みそ造り



③門松造り



④人権作文発表

なかなか「インフルエンザ禍」が収まりませんが、学校は地域とともに「今できること」を何とか取り組んでいます。教室の学びを「体験」に代えなければ、「将来につながる力」にはなりません。

①染め物体験：12月7日(木)に、ひまわり学級が行いました。「ろうけつ染め」を教えてくださいましたのは、おおくすクラブ(学童)の池田さん、詫間さんです。季節感たっぷりの模様に、子どもたちは大喜びでした。

②みそ造り：10月の4年生に続き、12月第2週に3年生が行いました。指導していただいたのは、榊原さん、鍋田さん、木村さん、田端さんです。2月頃の完成を、子どもたちが心待ちにしています。

③門松造り：12月9日(土)に、PTAやつたげ隊の下別府委員長他多数の方々が、子どもたちにミニ門松の作り方を教えたり、学校の玄関に門松を作ってくださいました。まさに日本文化の学習でした。

④人権作文発表：12月9日(土)に、町民会館で実施された「人権を考える町民の集い」で発表しました。学校代表は、5年生の上田さん、石坂さん、6年生の濱田さん、今村さん(当日欠席)でした。作文の内容が素晴らしく、会場の水を打ったような雰囲気を作り出していました。

サポートいただいた地域やPTAの皆さん、子どもたちを大切にいただき心から感謝します。

延期になっていた学習発表会・持久走大会を実施しています！



ゴールを目指す！(4年)

インフルエンザの影響で、延期した学習発表会や持久走大会を、子どもたちの様子を見ながら実施しています。

12月6日(水)に、6年生の学習発表会を実施しました。修学旅行の学びを「劇」にして発表しました。ひと月以上の延期でしたが、「小学校最後の発表会」に全力を尽くしました。

12月7日(木)は、4年生の持久走大会を実施しました。走る前は「ドキドキする」「夜眠れなかった」と言っていた子どもたち…。本番で懸命に走る姿が印象的でした。

参観・応援いただきました保護者の皆さま、感謝します。